

6/25 (金) 茨城町優良建設工事表彰
長谷川建設株式会社と有限会社浦井工務店が受賞

令和2年度に町が発注した工事のうち、長谷川建設株式会社（長谷川保代表取締役）及び有限会社浦井工務店（浦井安正代表取締役）それぞれが施工した工事を茨城町優良建設工事に選定し、第10回茨城町優良建設工事表彰式を開催しました。

優良建設工事表彰は、町が発注した建設工事のうち、特に優良な成績を取った工事の施工業者を表彰することで、建設工事の施工意欲を高め、施工技術の向上及び公共工事の品質確保を図ることを目的としています。

表彰式では、小林町長が各社の栄誉をたたえて表彰状を授与し、受章者からは謝辞が述べられました。

【優良建設工事】

工事名：R2防交安補修第1号 道路舗装補修工事
場所：茨城町大字長岡地内
施工業者：長谷川建設株式会社

工事名：R2補修第2号 道路排水整備工事
場所：茨城町大字前田地内
施工業者：有限会社浦井工務店



長谷川代表取締役 浦井代表取締役

6/29 (火) 株式会社 日野
地域活性化のため寄附

町の下水道受益者負担金に関わる業務等を請け負う株式会社日野（今村政夫代表取締役）より、10万円の寄附がありました。

贈呈式において今村代表取締役は、「美しい田園風景が茨城町の魅力。魅力をさらに生かせるよう、地域活性化のための一助としていただきたい。」と寄附に至った思いを語り、小林町長は「感謝の一念。貴重な財源として役立てさせていただきたい。」と謝辞を述べました。



今村代表取締役

6/30 (水) 茨城町保護司会
第71回“社会を明るくする運動”～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～
内閣総理大臣からのメッセージ



早乙女会長 望月事務局長

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な取り組みです。

町内小・中学生を対象にした作文コンテストを行い、家庭や学校で体験したことを基に、犯罪・非行のない地域社会づくりについて考えてもらう取り組みなどを行っています。

本運動への協力依頼として各自治体に向けた内閣総理大臣からのメッセージが、茨城町保護司会会長の早乙女寿一さんから、小林町長に手渡されました。早乙女さんは、「これからも非行のない明るい地域社会づくりを目指し、町保護司会の取り組みを更に充実させていかなければならない。」と、思いを語りました。

6/4 (金) 5 (土) 東京2020オリンピック・パラリンピック
聖火リレートーチを展示



右：オリンピックトーチ（桜ゴールド）
左：パラリンピックトーチ（桜ピンク）

東京2020オリンピック聖火リレートーチとパラリンピック聖火リレートーチが県内44市町村で巡回展示され、町においても、本庁舎一階正面玄関ロビーにて2日間の展示が行われました。

鹿嶋市（4月1日展示開始）からスタートした市町村展示は7月1日の水戸市まで順に巡り、「桜ゴールド」と「桜ピンク」と呼ばれる美しい輝きを間近に見ることができる機会となりました。

トーチの素材には主にアルミニウムが使用され、仮設住宅由来の再生アルミニウムなども約30%含んでいます。聖火リレートーチを見学した方からは、「思ったよりも大きくて迫力がある。」「トーチの上部の桜のデザインがとてもきれい。」などの感想が聞かれました。



6/20 (日) がんばれ！水戸ホーリーホック
茨城町の日



水戸ホーリーホック・ホームタウン推進協議会では、対象市町村の住民が、優待価格で観戦できる「市町村の日」を開催しています。

「茨城町の日」となった6月20日、ケーズデンキスタジアム水戸（水戸市）において、水戸ホーリーホックとモンテディオ山形の試合が行われました。当日は茨城町の日を記念して小林宣夫町長が挨拶を行い、新型コロナウイルス感染防止対策のもと、訪れた約2,150人の観客が、選手たちの熱いプレーを観戦しました。

試合は残念ながら惜敗しましたが、水戸ホーリーホックの選手は最後まで諦めず、気迫あふれるプレーでファンを感動させてくれました。